



República de Guinea Ecuatorial
Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación

Oficina de Información y Comunicación Diplomática

Una alta delegación empresarial brasileña llega a Malabo para profundizar lazos comerciales con Guinea Ecuatorial

La República Federativa de Brasil desea rentabilizar al máximo el hecho de que empresas de diversos sectores de su economía, pongan pie en territorio ecuatoguineano. Por ello, una alta delegación empresarial de la principal economía latinoamericana ha llegado en la tarde de hoy a Malabo para redinamizar lazos comerciales con Guinea Ecuatorial; ambas partes tienen la intención de que esta visita marque un antes y un después en los procesos de intercambios de hermanamiento comercial mutuo a ambos lados del Atlántico.

Dirigida por el presidente de la Cámara de Comercio Afrobrasileña Rui Mucaje, fue recibida en la tarde de hoy por el ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación, Simeón Oyono Esono Angué, en la sede de este departamento ministerial en Malabo II, a quien acompañaban el embajador saliente de Guinea Ecuatorial ante el gobierno de Brasilia Juan Ndong Nguema Mbengono y varios altos funcionarios de este ministerio.

En el clímax de sus conversaciones, Oyono Esono Angué le hizo ver a su interlocutor la consideración que su gobierno reserva a Brasil como "socio privilegiado y estratégico" en su política exterior y la necesidad de seguir fortaleciendo los lazos diplomáticos establecidos desde el 26 de mayo de hace ya 47 años, en un mundo cada vez más globalizado e interdependiente; sobre todo en estos momentos en los que el país ha sido igualmente salpicado por los efectos de las crisis sanitaria y económica mundiales. La luz a perseguir al final del túnel, consiste en que empresas brasileñas, acompañen el plan de desarrollo para la estabilidad económica de Guinea Ecuatorial, cuya meta está señalizada para el año 2035.

Malabo desea aprovechar la experiencia de Brasilia como gigante en el sector de las pequeñas y medianas empresas, con el fin de que le sirva de modelo y que sus hombres de negocios inviertan en territorio ecuatoguineano. Para ello, principalmente le pone sobre bandeja la Ventanilla Única establecida por su gobierno, como mecanismo para la reducción de procedimientos de creación, modificación y registro de empresas y la ley de inversiones, que, asegura, desvincula la participación del accionariado nativo en las empresas extranjeras residentes.

La Afrochamber con más de 3.000 empresas asociadas, cuyos emisarios culminarán su estancia en Malabo el próximo miércoles 10, tienen previsto mantener conversaciones con el vice y el presidente de la República, los ministros de Comercio y Promoción de Pequeñas y Medianas Empresas y el de Sanidad. Participarán igualmente en el fórum empresarial Brasil-Guinea Ecuatorial y en compañía de su representante para África Central Gregorio Boho Camó, mantendrán encuentros locales con delegados del sector privado.

Malabo, 08 de noviembre de 2021



NOTA DE PRENSA